

EQUIPAMIENTO

El fondo de un exdirectivo del Barça invierte en la cadena Futbol Emotion

El fondo Meridia Private Equity, liderado por Javier Faus, se ha hecho con una participación significativa, del 45%, en el grupo de distribución creado por Javier Sánchez Broto.

Palco23
4 may 2018 - 18:10

Javier Faus vuelve al mundo del fútbol. El ex vicepresidente económico del FC Barcelona se ha hecho con una “participación minoritaria, pero significativa”, en la cadena de tiendas especializadas Futbol Emotion. No se han hecho públicos ni los términos económicos de la operación, aunque fuentes del sector señalan que Meridia Private Equity tendrá el 45% del capital. “Es una compañía con mucho potencial de crecimiento”, señalan fuentes conocedoras de la operación. En 2016, la compañía facturó 13,5 millones de euros.

El músculo financiero del fondo creado por Faus para invertir en empresas, permitirá “acelerar los planes de crecimiento de la compañía, tanto online como en términos de desarrollo de su programa de tiendas físicas”. En la actualidad, la compañía tiene 18 establecimientos en España, el más grande de los cuales está en Barcelona.

La gestión continuará en manos de Javier Sánchez Broto, ex portero profesional y fundador de la compañía con sede en Zaragoza. Entre los motivos de la elección de Futbol Emotion y no otro distribuidor de prendas para este deporte también figura el hecho de ser “en el comercio online líder en su segmento en España”. En un comunicado, añaden que, además del negocio nacional, “la compañía genera ventas en más de 50 países de todo el mundo, principalmente Portugal, Francia, Italia, México y EEUU”.

Sánchez Broto ha justificado la apertura del capital porque “tenemos la mirada puesta en continuar superando nuestros objetivos de crecimiento uniéndonos a Meridia Capital, un socio ideal que aporta una dilatada experiencia en el sector retail y fuertemente enfocado en alcanzar unos niveles de crecimiento sostenibles”.

David Torralba, socio de la firma inversora, ha añadido que “el modelo de negocio de Fútbol Emotion y su impresionante track record en crecimiento encajan a la perfección con los criterios de inversión de Meridia Private Equity. Creemos que el modelo híbrido

de la compañía constituye una ventaja con la que continuar penetrando un mercado nicho muy atractivo y con potencial, tanto a nivel nacional como internacional”.

Faus, por su parte, ha añadido que esta es la tercera operación de Meridia Private Equity, lo que “consolida nuestra presencia en el segmento mid market del capital privado con una interesante iniciativa de emprendedores que desean asociarse y materializar sus oportunidades de crecimiento”.